

*Unidad de Información y Vigilancia de Medicamentos.
Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos. (CECMED)*

**SEMANA DE LA SEGURIDAD DE LOS MEDICAMENTOS.
DEL 7 AL 13 DE NOVIEMBRE DE 2022**

**“LOS PACIENTES Y LOS PROFESIONALES DE LA SALUD
HACEN QUE LA SEGURIDAD FUNCIONE”**

Cada año el Centro de Monitoreo de Uppsala (UMC), se une con las autoridades reguladoras de medicamentos y los centros nacionales de farmacovigilancia de todo el mundo para llevar a cabo una campaña en las redes sociales que crea conciencia sobre las reacciones adversas a los medicamentos (RAM).

La Semana de la Seguridad de los Medicamentos en 2022, se celebra del 7 al 13 de noviembre y su tema central está referido a cómo los pacientes y los profesionales de la salud hacen que la seguridad funcione.

Los reguladores se basan en la notificación de RAM para asegurarse que los medicamentos en el mercado sean aceptablemente seguros. Desafortunadamente, todos los sistemas sufren de notificaciones insuficientes. Es por eso que UMC coordina esta campaña anual en las redes sociales para crear conciencia sobre los sistemas de farmacovigilancia entre los pacientes y el público. Además, para promover el reconocimiento y la notificación de sospechas de RAM.

El CECMED, como Autoridad Reguladora de Medicamentos de Cuba, se une a esta celebración e insta que, ANTE LA DETECCIÓN DE EVENTOS ADVERSOS SE NOTIFIQUE A: correo electrónico vigilancia@cecmecmed.cu, o en el enlace <https://ram.cecmecmed.cu/> o a los teléfonos 72164372, 72164352 y 72164136

#MedSafetyWeek
7–13 November 2022



La Habana, 8 de noviembre de 2022

“La información apropiada de su medicamento”